

秋の仲間づくり月間

18支部で67名加入! 7支部が支部目標達成!

江別・札幌中央・札幌厚別・当別・札幌西の

5支部が新たに目標達成

11月30日で秋の仲間づくり月間が終了しました。みなさんの奮闘で67名の新たな仲間を迎え、貴重な前進を築くことが出来ました。

札幌中央支部



カラオケ同好会の様子

中好会同オカラ部別支

目標達成し 会員101名に



麻雀同好会の様子

この間、楽しみ活動、うたごえ広場、麻雀同好会等に組合員以外の多くの方々に参加していただけています。こうした方々にも入会の声かけをし、純増5人の支部目標をやりきろうと決めました。札幌西支部から2名が転入してきました。そして麻雀同好会参加希望の方が男女1名ずつ加入しました。11月に入り、力

道年金者組合三五ノ文

第444号
2025年12月号
全日本年金者組合
北海道本部
〒003-0801
札幌市白石区菊水
1条4丁目
1-5-202
Tel 011-815-6338
Fax 011-876-8511
E-mail
donenkin@sirius.ocn.ne.jp

当別支部
1名加入で目標達成

山見五郎
昨年は入会を断られ
いた元幹事の知人を訪ね
て入会を訴えたところ、
早くその場で加入してく
れました。そして目標達
成となりました。

11名が組合に加入

カラオケサークルでカラオケをやつていたら、若い人が集まつてきて「選しそうだったの参加したい、加入できるのか?」と聴いてきたので、「参加出来るよ」と4名を迎えていました。いずれも若い組合員です。他にも、麻雀や絵手紙、切り絵などをやりたいと加入してきました。多くがサークルに関係しての加入でした。西支部では11月に作品展を行つていました。

原生林

被爆・戦後80年を迎えた今年も残すところ2週間あります。現政権も軍拡に前のめりで戦前回帰の姿勢が随所に見られます▼世界唯一の被爆国として、今こそ日本は戦争放棄をうつた憲法9条を世界の規範にし、対話による戦争のない世界をめざす平和外交での解決に努力すべきです▼12年間闘つた年金裁判も最高裁判の不当判決が出されました。裁判の中で女性の低年金問題など色々な実態が明らかになりました。国民生活は物価高騰が際限なく続き、年金引き上げ・医療費負担増に苦しんでいます。平和で安心して暮らせる制度の改善を幅広く国民に訴えていく活動が益々重要です。来年も年金者組合の出番です。一年間お疲れ様でした。良い年をお迎え下さい

高市政権の出現で日本を

戦争する国にするかしないか

私達に鋭く問われています！

高市首相は軍事費2%目標を前倒して達成して、更なる大軍拡を推進しようとしています。並行して11月7日の国会答弁で、「台湾有事は存立危機事態になりうる」と回答し、歴代内閣の公式見解を踏み越え、中国に対する武力行使の可能性を示しました。このことは、日本が中国と戦争する可能性があると言っていることに等しく、日本国民を戦争に巻き込む極めて重大な発言です。

さらに、高市首相は国会で、非核三原則を堅持するかどうか問われ、「申し上げる段階ではない」と明言を避け、非核3原則見直しに含みを持たせており、国内に米軍の核持ち込みを容認する可能性があります。もし核持込を容認すれば、北東アジアの緊張を一気に高め、最悪、核戦争へ進

みかねない状況を日本が作りだすことになります。被爆国として許されないことです。

また、自民党と維新の会は、憲法の条「改正」で条文起草委員会を今年中に設置し、改悪しようとしています。高市政権誕生で戦争する日本にするのか、それを止めるのかが鋭く問われています。

戦争する国作りに邁進する高市政権誕生の中で行われる「全道支部代表者会議」で、戦争する国づくりを許さず、軍事予算を削り年金・社会保障等に予算を回して年金者と国民の生活を守ること、非核3原則と憲法を守つて平和な日本にしていく意志統一をしていく事が求められています。

「秋の仲間づくり」

月間一続報

札幌東支部

6名が組合に加入

サークルに来た未加入の人を対象に加入を働きかけようと意志統一し、麻雀やうたごえなどサークルを通じて3名が加入し、組合員の結びつきなどで3名が加入しました。

期間中9名が集まって仲間増やしのための統一行動も行いました。

岩見沢支部

麻雀サークルで加入

支部からの働きかけで雀したいと男女1名ずつ2名が加入しました。

石狩支部

11月も2名加入



れ迎入名月立目で
まえ入者のもて標自支
し入を加211を主部

た。集金に伺った際に加入してもらい、もう1人は会員の息子さんに加入してもらいました。

新しい仲間5名加入
100名にあと2人
これから運動を担う若い仲間を迎えると、現役世代に訴え加入して

釧路支部

100名にあと2人

支給日宣伝で結びついた女性を訪問し、加入してもらうなど、2名が加入しました。

札幌北支部

支給日宣伝で加入

札幌北支部では年金支給日宣伝で結びついた女性を訪問し、加入してもらうなど、2名が加入しました。

前進座「雨あがる」感動をあいがとう



11月21日前進座「雨あがる」の札幌公演が行われ、年金者組合員もたくさん観劇しました。

前進座から、出演者のみなさんとのサイン入り色紙を頂きましたので掲載します。

劇中、庶民が助け合う人情の機微が描かれ、仕官出来なかったものの、雨が上がって旅人たちが元気に旅立つ姿にすがすがしさを感じる舞台でした。

もらいました。また、行事参加者へ訴え加入してもらいました。



網走支部 鈴木 英子



網走支部 大西 一興



網走支部 太田 和子

絵手紙



室蘭支部 菅野 由紀子

ちぎり絵

網走支部 村椿 直子

江別支部 土本 雅行



苫小牧支部 中島 浩子



札幌北支部 肥田 町子



網走支部 山本 玲子



網走支部 村椿 直子



札幌清田支部 高嶺東亜子



札幌清田支部 平田紀代美



江別支部 山城 俊昭



江別支部 土本 雅行

新年号の応募締め切りは12月22日です

桜木が冷えた夜風で裸木に
あの紅葉はどこまで飛んだ

網走支部 尚子

短歌

親のとし越えてまだ見る親のユメ
裏金や真赤な絨毯に隠しけり

札幌西支部 小林 孝子

値下げ先工サで黙らす再稼働
同盟の黄金時代がおつかない

「維新」党私腹肥やして身は切らず

「おーいお茶」呼んでみたけど妻不在

親のとし越えてまだ見る親のユメ
裏金や真赤な絨毯に隠しけり

十勝支部 金倉 俊嗣

旭川支部 中易政四郎

岩見沢支部 寒太郎

岩見沢支部 福郎

網走支部 一成

室蘭支部 落合 敏子

札幌白石支部 黒木 洋子

札幌白石支部 山本 正博

札幌白石支部 由璃 由璃

俳句

公園の小高き山に鹿の目が
色なき庭に満天星紅葉鎮座せり
行く秋や夫がコロナに誘われて
焼きとうきびのにほいなつかし大通り
初雪や小熊足跡哀しかり
小春日や杖一本の属目す
冬ざれや戦火へ突込む一人相撲
スーパーームーン帰らぬ愛猫を待ちつづけ
只一羽カラス止まらす冬木立
佇めば一節残し鳥渡る

川柳

札幌東支部 北川 恭三

札幌東支部 北川 恭三

室蘭支部 上野 利久

室蘭支部 上野 利久

札幌白石支部 両角 ひろ

札幌白石支部 両角 ひろ

茶谷 由璃

江別支部 土本 雅行

文芸欄